



Zwei Jahre haben sich die neuen Mitglieder des Hospizvereins auf ihre Arbeit vorbereitet. Jetzt wurden sie offiziell in den Verein aufgenommen.

## Begleitung in den letzten Stunden

### Zweijährige Ausbildung: Hospizverein nimmt neue Mitglieder auf

**BRILON.** Nach zweijähriger Ausbildung hat der Hospizverein Brilon neun neue, aktive Mitglieder in die bereits seit vier Jahren bestehende Gruppe aufgenommen. Nachdem vor über zwei Jahren immer mehr pflegende Angehörige die Hilfe der Hospizmitglieder in Anspruch nahmen, beschloss der Vorstand die Ausbildung einer zweiten Gruppe. Gut zwei Jahre wurden

acht Frauen und ein Mann psychologisch geschult und auf ihre oft schwere Aufgabe am Kranken- bzw. Sterbebett vorbereitet. Pflegenden Angehörigen wird es durch diese Hilfe ermöglicht, stundenweise Kraft zu schöpfen und fern vom Krankenbett wichtige Aufgaben in Ruhe zu erledigen. Auch allein lebende Schwerkranke bleiben durch die Hospizhelfer in ihren letz-

ten Tagen und Stunden nicht allein.

In einem Gottesdienst empfingen die neuen Mitarbeiter/innen den Segen und in der anschließenden Feierstunde ihre Urkunden. Bürgermeister Schrewe sowie die Vorsitzenden des Hospizvereins, Propst Wigger und Pfarrer Piontek, wünschten ihnen bei ihrer Aufgabe alles Gute und die nötige Kraft.